

La UJI también hace historia eligiendo a Alcón como primera rectora - La Razón - 21/05/2018

La UJI también hace historia eligiendo a Alcón como primera rectora

Vicente Coll - Valencia

La Universitat Jaume I de Castellón (UJI), que celebró su jornada electoral a Rector y Claustro universitario el pasado miércoles, se ha subido al carro del cambio. Eva Alcón fue elegida por mayoría aplastante nueva rectora de la institución, y se convirtió en la primera mujer en ostentar el cargo en los 27 años de vida de esta

universidad pública.

Alcón (Castellón, 1963) es catedrática en Filología Inglesa. Ha sido directora de la titulación de Filología Inglesa (1999-2001), vicerrectora de Ordenación Académica y Estudiantes (2001-2006), y vicerrectora de Relaciones Internacionales (2006-2010) en la UJI. Además, es colaboradora de la Cátedra Unesco de Gestión y Política Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid y

ha trabajado en otras instituciones académicas, como el centro de investigación Language and Communication Studies (Dublin, 2006); el Departamento de Lingüística Aplicada de la Universidad de California (Los Angeles, 2007); la Universidad de Macquarie (Sídney, 2010) o el Birkbeck College (Londres, 2011).

La nueva rectora, que recoge el testigo de Vicent Climent tras ocho años de gobierno, apuesta

por «mantener el debate universitario, planificar y trabajar por aquello que le preocupa a la universidad» como primeras medidas de actuación.

La victoria de Alcón, con el 83 por ciento de los votos, es otro paso de gigante en la lucha hacia la ruptura de ese techo de cristal infranqueable que evidencia la dificultad de acceso para las mujeres a altos puestos en las universidades.